



1



2



3



4

## Coquino fait son cirque à la plage

Reportage en images par Cédric Sandoz

### 1. Duo du jongle

Dimanche passé, l'École de cirque Coquino s'est délocalisée à la plage du Bolon, à Tolochenaz, pour présenter son spectacle de fin d'année.

### 2. Le surf sur la tête

Avec au menu, entre autres galipettes, un port de planche de surf acrobatique.

### 3. A la bouée

Les funambules de la bouée en pleine danse sur tapis de sol.

### 4. Séance à la corde

L'espace était splendide et le lac quasi irréel en arrière-fond de figures aériennes et périlleuses.

### 5. Marcher sur l'eau

L'illusion était presque parfaite, grâce au fil suspendu au-dessus des eaux limpides.



5

ASSIS DANS L'OMBRE HOSPITALIÈRE, LE PUBLIC S'ÉMERVEILLA...



Quelques promeneurs, baigneurs et badauds s'étaient arrêtés pour l'occasion. CÉDRIC SANDOZ



Ce jour-là, rien n'arrêta la frénésie joueuse de la troupe de Coquino. CÉDRIC SANDOZ